

À LA PAROISSE

Agenda du mois de janvier

Dimanche 28 à 15h : visite de la crypte avec Art, Culture et Foi

Mardi 30 janvier à 20h30 : préparation au baptême

Les obsèques de Jean-Luc Gagneux, dit Jo, l'homme de la rue qui vivait sur nos marches depuis des années, seront célébrées à Saint-Pierre de Chaillot **le mardi 30 janvier** à 14h30.

La messe en semaine de 7h45 ne sera plus assurée.

Horaires des messes de semaine :

Du lundi au vendredi : 12h30 et 18h30,

Samedi : 12h30.

26-27-28 janvier 2024: Journées Mondiales pour les Lépreux

Dans le monde, plus de 120 pays continuent d'être touchés par la lèpre et plus de 3 millions de personnes en sont gravement handicapées.

L'Ordre de Malte France intervient dans 11 pays d'Afrique et d'Asie. En 50 ans plus de 500 médecins ont été spécifiquement formés et, chaque année, ce sont plus de 30 000 malades qui sont traités médicalement, mais aussi psychologiquement.

À la sortie des messes de ce week-end, l'Ordre de Malte France quêtera pour les Lépreux. Merci par avance pour votre générosité !

À NOTER

Conférences de carême à Saint Pierre de Chaillot
Regard sur les icônes de la Passion et de la Résurrection

Père Jacques Ollier et Mme Ariane de saint Marc

28/02, 06/03, 13/03, 20/03

de 11h à 12h 28 rue de Chaillot – salle Jean XXIII

PELERINAGE A LISBONNE : SUR LES PAS DES SAINTS

Du 17 au 20 mai 2024

Accompagnateur : père Jacques Ollier

Palais Fronteira, Quartier Belém, Monastère Jeronimos, Musée des Azulejos, Couvent des Cardoos, Cathédrale, Fondation Medeiros, Monastère St Vincent...

Inscriptions auprès de l'agence directement www.hasamelis.fr

Renseignements sur le site de la paroisse. www.eglise-chaillot.com

Prix : 1220 euros



**PAROISSE
SAINT PIERRE
DE CHAILLOT**

28 rue de Chaillot 75116 Paris

Tél. 01 47 20 12 33

secretariat@eglise-chaillot.com

<http://www.eglise-chaillot.com>

Dimanche 28 janvier 2024, 4^{ème} dimanche du temps ordinaire

« Tais-toi ! »

Une conférence s'est tenue jeudi dernier dans notre paroisse sur Charles de Gaulle : « Une vie sous le regard de Dieu ».

Le conférencier, son petit-neveu, a cité de nombreux extraits de ses écrits.

Parmi ceux-ci, je retiens un fragment : « un chef se tait ».

« Rien ne rehausse l'autorité mieux que le silence, splendeur des forts et refuge des faibles, prudence des sages et esprit des sots... Le chef crée le calme et l'attention pourvu qu'il se taise. » de Gaulle, *Le Fil de l'épée*, 1932.

En le citant de la sorte il appuyait sa démonstration de la foi agissante et vivante du général de Gaulle.

Agir, plutôt que parler.

Ou parler comme l'on agit, c'est tout comme.

Jésus, dans la page de l'Évangile que nous entendons ce dimanche, parle peu.

Deux mots : « tais-toi ».

Et l'homme possédé cesse ses outrances.

Je crois à la vertu du silence.

Non commandé, mais vécu de bonne grâce.

Les grandes décisions, les mouvements historiques d'envergure naissent de longues maturations, d'importantes gestations dans la nuit du silence.

Il faut neuf mois pour qu'un enfant se forme au creux de sa mère.

Entrons dans le silence. Silence intérieur que permet le silence extérieur.

Coupons nos postes de radio et de télévision, faisons le moins une demi-heure par jour. Rassemblons-nous en notre espace intérieur où Dieu nous instruit sagement et nous prépare à bien agir.

p. Jacques Ollier

Chant d'entrée

**Bénis le Seigneur, ô mon âme, du fond de mon être son saint Nom
Bénis le Seigneur, ô mon âme et n'oublie aucun de ses bienfaits.**

1 – Le Seigneur est tendresse et pitié, lent à la colère et plein d'amour,
sa justice demeure à jamais. **Bénis le Seigneur, ô mon âme**

2 – Il pardonne toutes tes fautes, de tes maladies, Il te guérit
à la fosse, il rachète ta vie. **Bénis le Seigneur, ô mon âme**

Lecture du livre du Deutéronome (Dt 18, 15-20)

« Moïse disait au peuple : « Au milieu de vous, parmi vos frères, le Seigneur votre Dieu fera se lever un prophète comme moi, et vous l'écouteriez. C'est bien ce que vous avez demandé au Seigneur votre Dieu, au mont Horeb, le jour de l'assemblée, quand vous disiez : "Je ne veux plus entendre la voix du Seigneur mon Dieu, je ne veux plus voir cette grande flamme, je ne veux pas mourir !" Et le Seigneur me dit alors : "Ils ont bien fait de dire cela. Je ferai se lever au milieu de leurs frères un prophète comme toi ; je mettrai dans sa bouche mes paroles, et il leur dira tout ce que je lui prescrirai. Si quelqu'un n'écoute pas les paroles que ce prophète prononcera en mon nom, moi-même je lui en demanderai compte. Mais un prophète qui aurait la présomption de dire en mon nom une parole que je ne lui aurais pas prescrite, ou qui parlerait au nom d'autres dieux, ce prophète-là mourra." »

Psaume 94



« Aujourd'hui, ne fermez pas votre cœur, mais écoutez la voix du Seigneur. »

Venez, crions de joie pour le Seigneur, / acclamons notre rocher, notre salut !

Allons jusqu'à lui en rendant grâce, / par nos hymnes de fête acclamons-le !

Entrez, inclinez-vous, prosternez-vous, / Adorons le Seigneur qui nous a faits.

Oui, il est notre Dieu ; / Nous sommes le peuple qu'il conduit, Le troupeau guidé par sa main.

Aujourd'hui écoutez-vous sa parole ? / « Ne fermez pas votre cœur comme au désert,

Comme au jour de tentation et de défi, / où vos pères m'ont tenté et provoqué, et pourtant ils avaient vu mon exploit. »

Lecture de la première lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens (1 Co 7, 32-35)

« Frères, j'aimerais vous voir libres de tout souci. Celui qui n'est pas marié a le souci des affaires du Seigneur, il cherche comment plaire au Seigneur. Celui qui est marié a le souci des affaires de ce monde, il cherche comment plaire à sa femme, et il se trouve divisé. La femme sans mari, ou celle qui reste vierge, a le souci des affaires du Seigneur, afin d'être sanctifiée dans son corps et son esprit. Celle qui est mariée a le souci des affaires de ce monde, elle cherche comment plaire à son mari. C'est dans votre intérêt que je dis cela ; ce n'est pas pour vous tendre un piège, mais pour vous proposer ce qui est bien, afin que vous soyez attachés au Seigneur sans partage. »

Évangile de Jésus-Christ selon Saint Marc (Mc 1, 21-28)

« Jésus et ses disciples entrèrent à Capharnaüm. Aussitôt, le jour du sabbat, il se rendit à la synagogue, et là, il enseignait. On était frappé par son enseignement, car il enseignait en homme qui a autorité, et non pas comme les scribes. Or, il y avait dans leur synagogue un homme tourmenté par un esprit impur, qui se mit à crier : « Que nous veux-tu, Jésus de Nazareth ? Es-tu venu pour nous perdre ? Je sais qui tu es : tu es le Saint de Dieu. » Jésus l'interpella vivement : « Tais-toi ! Sors de cet homme. » L'esprit impur le fit entrer en convulsions, puis, poussant un grand cri, sortit de lui. Ils furent tous frappés de stupeur et se demandaient entre eux : « Qu'est-ce que cela veut dire ? Voilà un enseignement nouveau, donné avec autorité ! Il commande même aux esprits impurs, et ils lui obéissent. » Sa renommée se répandit aussitôt partout, dans toute la région de la Galilée. »

Prière universelle

Fais-nous voir ton amour, Seigneur, donne-nous ton salut.

Action de Grâce

**R/: Venez approchons-nous de la table du Christ,
Il nous livre son corps et son sang.
Il se fait nourriture, pain de Vie Éternelle,
nous fait boire à la coupe des Noces de l'Agneau.**

La Sagesse de Dieu a préparé son vin,
elle a dressé la table, elle invite les saints:
Venez boire à la coupe!" Venez manger le pain!
Soyez la joie de Dieu, accourez au festin!"

Par le pain et le vin reçus en communion,
voici le sacrifice qui nous rend à la Vie.
Le sang de l'Alliance jaillit du cœur de Dieu,
quand le Verbe fait chair s'offre à nous sur la croix.